

n°13 • juin 2014

## Une saison bien remplie

Elle s'est terminée le 23 mars dernier à la Tour-de-Peilz par un beau concert avec en soliste **Elizabeth Pouffier**, soprano dijonnaise, que nous avons déjà accompagnée lors du concert marquant le soixantième anniversaire de notre chef **Michel Burnand**, l'automne dernier à Mézières.



Elizabeth Pouffier et Dix de cuivre en concert à la Tour-de-Peilz

Mézières VD, Goumoëns-la-Ville, Villars-sur-Glâne, Bursins, Yvonand et la Tour-de-Peilz ont été les six étapes de la saison qui vient de s'achever. Celle-ci s'est caractérisée par une très belle affluence à nos concerts. Indiscutablement, leur fréquentation a sensiblement augmenté au cours de ces dernières années. C'est une belle récompense pour nos actions de communication auprès des médias, mais aussi et surtout auprès de vous, lecteurs de nos **Newsletters** et récipiendaires de nos piqûres de rappel d'avant-concert, que nous avons le plaisir de retrouver régulièrement dans le public. Un grand merci à vous tous pour votre présence réitérée, grande source de motivation pour nous.

Les répétitions de ce printemps ont été consacrées à la découverte du répertoire de la saison prochaine.

## Saison 2014-2015

La programmation de nos cinq prochains concerts étant maintenant arrêtée nous vous en communiquons les dates et les lieux :

- Dimanche **23 novembre 2014** à 17h00 à **St-Livres**
- Dimanche **7 décembre 2014** à 17h00 à **Bercher**
- Dimanche **25 janvier 2015** à 17h00 à **Leysin**
- Dimanche **1er février 2015** à 17h00 à **St-Saphorin**
- Dimanche **22 mars 2015** à 17h00 à **Montcherand**

## 2015 : 25 ans de Dix de cuivre

La prochaine saison sera en effet aussi l'occasion de fêter les 25 ans de **Dix de cuivre** qui a commencé ses activités en 1990 et donné son premier concert le 24 mai 1991 à Peney-le-Jorat. Il est trop tôt aujourd'hui pour dire comment nous marquerons ce quart de siècle. Il y a pourtant déjà un acquis puisque nous ferons le voyage de la **Bourgogne** et de la **Franche-Comté** en juin 2015 pour 4 concerts avec 4 chorales françaises réunies, dans un programme de chœurs d'opéras célèbres.

Mais nous n'en resterons pas là. Nous avons encore un peu de temps pour réfléchir à la meilleure manière de marquer les 25 ans de notre ensemble, dont 5 des fondateurs sont encore actifs. Une prochaine Newsletter vous en dira plus, mais vous pouvez déjà retenir la date :

**Samedi 9 mai 2015 à Assens (Grande salle)**

L'heure et le contenu précis restent à déterminer, mais comme l'expérience le prouve, le plus difficile est de trouver une date et un lieu !

## Il ne s'agit pas de vous importuner

Vous figurez au nombre des destinataires de nos Newsletters, puisque vous avez reçu celle que vous lisez ! C'est l'un des musiciens de l'ensemble qui a communiqué votre adresse. Il se peut, nous ne le souhaitons évidemment pas, que vous ne soyez pas intéressé par la réception de nos nouvelles. Dans ce cas, il suffit – si vous recevez nos Newsletters par courrier électronique – de répondre par le même canal en nous indiquant que vous souhaitez être rayés de la liste. Ainsi nous cesserons de vous importuner. Pour les autres, un coup de fil au numéro de téléphone ci-dessous fera l'affaire.

*Dix de cuivre vous souhaite un bel été.*